

A 5 km del paso fronterizo San Sebastián

Por eludir a un guanaco en ruta fueguina choque frontal dejó cuatro lesionados

» Un adulto que conducía un automóvil de patente argentina sufrió heridas graves, en tanto los integrantes de un grupo familiar que iban en el segundo vehículo sólo registraron lesiones leves.

Por eludir a un guanaco que se cruzó de forma intempestiva en la vía pavimentada, el que en todo caso murió a causa del impacto, dos automóviles (uno argentino y otro chileno), cuyos conductores iban en dirección contraria y por sus respectivas pistas, chocaron violentamente de modo casi frontal en la Ruta Internacional CH-257 de Tierra del Fuego, poco antes de las 22 horas de la noche del domingo recién pasado, a sólo 5 kilómetros del paso fronterizo San Sebastián, en suelo chileno. Según informó el comisario de Carabi-

neros de Porvenir, mayor Pablo Hormazábal, producto del fuerte impacto resultó con lesiones graves el conductor del vehículo argentino (un Hyundai, Tiburón, blanco).

Por su parte, el capitán de la Primera Compañía de Bomberos de Porvenir, Jorge Peranchiguay -que concurrió al sitio- detalló que para facilitar la atención del herido y dada la cercanía con la frontera, se resolvió que éste sea evacuado en la ambulancia apostada en forma permanente en San Sebastián argentino, al Hospital de Río Grande, como se

acostumbra en otros accidentes cercanos al límite binacional insular. Dijo que el lesionado grave es un adulto con doble nacionalidad (chilena-argentina), quien trabaja en Cerro Sombrero.

El oficial bomberil especificó que en el segundo auto (un Chevrolet Tracker) viajaba un grupo familiar, cuyos tres integrantes por fortuna sólo sufrieron contusiones leves. Dado que al sector también arribó una ambulancia del centro asistencial riograndense, los dos adultos y un menor accidentados fueron igualmente trasladados para recibir

atención médica en la ciudad argentina.

Al lugar del accidente, además de la unidad de Bomberos de Porvenir con cinco voluntarios, concurrió personal de la Brigada de Bomberos de Enap y un grupo de Bomberos Voluntarios de Río Grande, las ambulancias del Samu de Porvenir, de la Mutual de Seguridad de Cerro Sombrero y las 2 señaladas de Río Grande. En tanto, el procedimiento policial lo adoptaron funcionarios de la Tenencia Fronteriza de Carabineros de San Sebastián.

Fotos: Ciroxas



Este automóvil deportivo Hyundai, Tiburón, resultó con averías de consideración tras impactar con un guanaco y otro automóvil.



En este Chevrolet Tracker viajaban tres personas.